



Voici les options de paiement qui s'offrent à vous avec Milgram & Compagnie Ltée (incluant Milgram Expédition internationale et Milgram Services en transport)

Chèques ou mandats : Un chèque ou mandat fait au nom de Milgram & Compagnie Ltée et envoyé à l'un de nos bureaux.

Paiements de factures en ligne : Disponible pour les paiements en devise canadienne avec les banques suivantes : TD Canada Trust, Banque Royale du Canada (RBC), Banque Scotia, CIBC, HSBC et la Banque de Montréal (BMO).

Paiements par carte de crédit : Visa ou MasterCard seulement. Des **frais d'administration** s'appliqueront à ce type de paiement. SVP nous contacter au payments@milgram.com pour plus d'information.

Virements bancaires, paiements par câble, virements électroniques de fonds et dépôts directs : SVP fournir les informations suivantes à votre institution financière.

Nom et adresse du bénéficiaire

Milgram et compagnie Ltée
400-645 Wellington, Montréal (QC), Canada, H3C 0L1

Nom, adresse et détails de la banque du bénéficiaire

TD Canada Trust
525 Viger ouest, Suite 100, Montréal, Québec H2Z 0B2
No d'institution : 004
No de compte : 0010-0321217 (CAD)
0010-7318233 (USD)
0360 01 3421077 (EURO)
No de transit : 41601
Code Swift : TDOMCATTOR
Code bancaire : TDOMCATT

Si le paiement est en dollars US vous pourriez devoir fournir les informations suivantes :

Code Swift: BOFAUS3N
No de ABA: 026009593

IMPORTANT : Les frais de virements sont à la charge du demandeur et vous seront refacturés s'ils ne sont pas couverts.

*Veuillez prendre note que les paiements faits par l'entremise de votre banque peuvent prendre de **2 à 5 jours ouvrables** pour être traités et reçus, selon la devise d'origine et le nombre de banques intermédiaires impliquées dans le transfert.*

SVP faire parvenir vos détails de paiements à payments@milgram.com.

Here are the payment options available to you at Milgram & Company Ltd. (including Milgram International Shipping and Milgram Freight Services)

Cheques, drafts or money orders: A cheque, draft or money order made out to Milgram & Company Ltd. and mailed to one of our offices.

Online invoice payments: Available for payments in Canadian currency with the following banks: TD Canada Trust, Royal Bank of Canada (RBC), Scotia Bank, CIBC, HSBC and the Bank of Montreal (BMO).

Credit card payments: Visa or MasterCard only. An **administration fee** will apply to this type of payment. Please contact us at payments@milgram.com for more information.

Wires, Transfers, Electronic Funds Transfers and Direct Deposits: Please provide your financial institution with the following information.

Beneficiary name and address:

Milgram & Company Ltd.
400 - 645 Wellington Street, Montreal, (QC), Canada H3C 0L1

Beneficiary's bank name, address and details:

TD Canada Trust
525 Viger west, Suite 100, Montreal, Quebec H2Z 0B2
Institution no.: 004
Account no.: 0010-0321217 (CAD)
0010-7318233 (USD)
0360 01 3421077 (EURO)
Transit no.: 41601
Swift Code: TDOMCATTOR
Sorting Code: TDOMCATT

If the transfer is in US dollars, you may need to provide the following information:

Swift Code: BOFAUS3N
ABA no.: 026009593

IMPORTANT: Transfer fees are for the account of the sender and will be billed back to you if they are not covered.

*Please take note that payments made through your bank can take from **2 to 5 business days** to be processed and received depending on the currency originally sent and the number of intermediary banks involved in the transfer.*

Please send your payment details to payments@milgram.com.

Sujet à nos conditions générales standards qui régissent les pratiques commerciales, disponibles sur demande et sur notre site internet.
Subject to Milgram's Standard Trading Terms & Conditions, a copy of which is available upon request and on our website.

Milgram et compagnie Ltée
400-645 Wellington,
Montréal (QC), H3C 0L1
T. 514-288-2161
F. 514-288-2519

Milgram et compagnie Ltée
1900 Boul. Des Sources
Pointe-Claire (QC), H9R 4Z3
T. 514-695-3585
F. 514-695-0945

Milgram & Company Ltd.
300-6285 Northam Drive,
Mississauga (ON), L4V 1X5
T. 905-673-1568
F. 905-673-9463

Milgram & Company Ltd.
1111 Tristar Drive, Unit 5
Mississauga (ON), L5T 1W5
T. 905-677-3997
F. 905-673-8988

Milgram & Company Ltd.
2175-5000 Miller Road
Richmond (BC), V7B 1K9
T. 604-821-1677
F. 604-821-1644